



総会は、十三時二〇分より、山口事務局員（動労千葉副委員長）の司会で始まり、冒頭、宍戸会長より「現役組合員の御協力により、このように総会が開催できることに感謝します。また『年金』『医療』の問題は、ますます厳しい状況にあります。われわれは、黙つてみているわけにはいかない」と力強い挨拶がなされ、引き続いて来賓として中野委員長より「政府・自民党は、軍拡を強める一方、福祉切り捨てを強化しようとしている。このようなら傍若無人な策動を許さない」との挨拶がなされました。

「会員親睦旅行」等、方針・予算を満場一致で確認

つづいて、経過報告、決算報告、会計監査報告にうつり、松田副会長、杉山事務長、八町会計監査員の方からそれぞれの報告がなされました。

最後に役員選出をおこない、会長に宍戸良一氏、副会長に長谷川吉之助氏、松田五郎氏、林一男氏、杉山栄一氏、事務長には関川幸氏が選出され、十四時二〇分、成功裡に終了しました。

また、林副会長が「活動方針案」を杉山事務長が「予算案」を提起し、満場一致で決定されました。

とりわけ、「方針」の中では、会員相互の親睦を深める意味で今年度中に親睦旅行を計画することが決定されました。

限られた時間が過ぎるのも忘れて進められていましたが、また再会と今後の奮闘と全員の健康を誓い合って十六時三〇分それぞれ散会しました。



時間のたつのも忘れ、和気あいあいの歓談



一九八四年度第十一回動労千葉OB会総会は、七月八日、動力車会館において会員二二名が出席し盛大に開催されました。

宍戸会長
あいさつ
「年金」「医療」等、福祉切り捨てに対し、現役組合員と共に闘っていく

第11回動労千葉OB会総会開く

84.7.16
No. 1691

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二二七二〇七